



Atrás.

Economía.

Ecopetrol presentó oferta al Minhacienda para compra de ISA

Redacción Web Bogotá Agosto 02, 2021 - 09:24 AM



Foto El Nuevo Siglo

Una oferta vinculante al **Ministerio** de Hacienda y Crédito Público para la adquisición de su participación mayoritaria en ISA presentó **Ecopetrol**.

El pasado viernes 30 de julio, la Junta Directiva de **Ecopetrol** autorizó al representante legal de la compañía para presentar una oferta vinculante a la cartera mencionada para adquirir el 51,4 % de las acciones en circulación de Interconexión Eléctrica S.A.

En ese sentido, la petrolera informó que dicha oferta se presentó ese mismo día dentro de los términos aprobados por la Junta Directiva. Por lo tanto, se encuentran a la espera de la respuesta del **Ministerio** de Hacienda, la cual será informada oportunamente al mercado.

- **Cubrimiento:** Crece polémica por venta de ISA a **Ecopetrol**

Cabe recordar que, desde el pasado 12 de febrero, **Ecopetrol** y el **Ministerio** de Hacienda tienen un acuerdo exclusividad suscrito, el cual fue ampliado hasta el 31 de agosto de este año.

Por medio de este acuerdo se ha venido adelantando el proceso de negociación y las actividades de debida diligencia para la potencial adquisición de las acciones que posee el Gobierno en ISA.

En el transcurso, se conoce que la petrolera va a utilizar gran parte de su presupuesto de inversión de este año (entre US\$3.500 y US\$4.100 millones) para poder hacer el pago de ISA.

Por esta transacción, el Gobierno recibiría alrededor de \$14 billones al cambio de hoy, es decir US\$4.000 millones, convirtiéndose esta en el mayor negocio de la región. Al mismo tiempo esta entrada de recursos alivia de alguna forma el panorama del déficit fiscal del país, que se calcula ya está cercano al 9% del Producto Interno Bruto.

0 comentarios

Inicie sesión o regístrese para enviar comentarios